

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC



Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
MILENIO	Trascendió	Semana Santa	Que ni la jefa de Gobierno de la capital, Clara Brugada, ni su gabinete de seguridad tendrán vacaciones de Semana Santa , pues dijo que se quedará en Ciudad de México para estar atenta a las actividades turísticas y religiosas de la capital, no se diga por la tradicional y multitudinaria representación de la Pasión de Cristo en Iztapalapa, demarcación que ella encabezó como delegada, compartiendo créditos con el famoso Rafael Acosta Ángeles, Juanito, y después como alcaldesa.
EL UNIVERSAL	El Caballito	¿Regresa Brugada a Iztapalapa?	Quien está evaluando su asistencia a la representación de la Pasión de Cristo en Iztapalapa es la jefa de Gobierno, Clara Brugada. Durante una conferencia de prensa la mandataria fue cuestionada acerca de si tomará vacaciones en esta temporada y si acudirá a la representación que se realiza año con año en la demarcación de la que fue alcaldesa. Brugada Molina se limitó a decir que “estará pensando” si asiste o no, y no hay que olvidar que cuando fue alcaldesa no faltó a este evento.
EL UNIVERSAL	El Caballito	Bikers esperan reunión con el secretario de Movilidad	Nos platican que en días recientes colectivos de motociclistas se reunieron con autoridades de la Secretaría de Movilidad de la Ciudad de México, a fin de reforzar las estrategias para evitar que se registren más incidentes de tránsito en donde se vean involucrados bikers ; entre las propuestas están tomar en cuenta reportes de baches y coladeras destapadas en las diferentes vialidades de la Ciudad de México. Nos comentan que el reporte de incidencia no se abordó nada y es que el primer acercamiento se realizó sin presencia del titular de la Semovi, Héctor Ulises García Nieto, por lo que esperan que en los siguientes encuentros asista, para que así sean mesas de trabajo y no sólo una reunión de buenas voluntades.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Se entiende con Rosa Icela	Renovó sus esperanzas doña Cecilia Flores, fundadora del colectivo Madres Buscadoras de Sonora. Ayer se reunió con la titular de la Segob, Rosa Icela Rodríguez y al término del encuentro reconoció la apertura de la funcionaria. Incluso, aseguró: "Fue más que una reunión, nos encontramos en lo importante, en que debemos luchar contra el dolor, contra el olvido.



<p>LA JORNADA</p>	<p>Artículo Heriberto M. Galindo Quiñones</p>	<p>Los éxitos de Claudia Sheinbaum y la condición para lograr la unidad nacional</p>	<p>Es innegable que la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y su gobierno han obtenido algunos éxitos notables en su gestión, los cuales están contribuyendo a su consolidación junto a la firmeza y a la rectitud que se aprecian en muchas de sus actitudes. Un asunto que le ha otorgado aplausos es el que se refiere al combate al crimen organizado, pues en unos cuantos meses ha sido notorio el resultado del cambio de estrategia contra los generadores de violencia, integrantes del crimen organizado. Son de llamar la atención las incautaciones de armas, dinero y drogas, las aprehensiones de narcotraficantes y las entregas de capos que "por razones de seguridad nacional" se han realizado, lo mismo que el enorme número de laboratorios dedicados a la elaboración de metanfetaminas y fentanilo que han sido localizados y destruidos, acciones que seguramente han sido de utilidad para mostrarle a los estadounidenses la buena voluntad mexicana.</p>
<p>LA JORNADA</p>	<p>Artículo</p>	<p>Roemer y Zerón: lenta justicia</p>	<p>La Corte Suprema de Israel rechazó la apelación interpuesta para evitar que se le extradite por el académico y conductor de televisión mexicano Andrés Roemer Slomianski, quien es acusado en nuestro país por delitos de acoso sexual y violación agravada. Se trata de un avance importante en un proceso marcado por una exasperante lentitud, y fue celebrado tanto por organizaciones que apoyan a las denunciadas como por la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, quien recordó al gobierno israelí que también se requiere a Tomás Zerón de Lucio, cerebro de la "verdad histórica" del caso Ayotzinapa.</p>
<p>MILENIO</p>	<p>Trascendió</p>	<p>Gira</p>	<p>Que ayer, de gira por Tamaulipas, la presidenta Claudia Sheinbaum hizo un nuevo llamado a la militancia de Morena a no olvidarse de los principios del movimiento de la 4 T y desde Matamoros demandó que los servidores públicos emanados de su partido no deben tener privilegios, con la consigna de que "el dinero del pueblo es sagrado", después de recorrer junto con el gobernador Américo Villarreal zonas afectadas por lluvias en la colonia bautizada ni más ni menos como "Ernesto Zedillo".</p>
<p>MILENIO</p>	<p>Trascendió</p>	<p>Mesas de dialogo</p>	<p>A partir de este fin de semana, la Secretaría de Gobernación iniciará con la etapa de procesamiento y sistematización de la información recabada en las cuatro mesas de diálogo con las buscadoras, pero también será un periodo de prueba y evaluación para varios funcionarios señalados como ineficientes, negligentes y prepotentes con las víctimas. Cosa de ver que ayer, a una pregunta sobre los reclamos contra Rosario Piedra, titular de la CNDH, Rosa Icela Rodríguez respondió que no hay excusa para no hacer bien el trabajo, que todos tienen que participar y que todo mundo se da cuenta de quién trabaja y quién no.</p>



EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Manual en mano	<p>Rosa Icela Rodríguez toma el timón de la promoción de la inédita elección judicial y lo hace con precisión quirúrgica. Desde Gobernación, dejó en claro que el gobierno federal sí puede invitar al voto y usar recursos públicos para ello, siempre que se respete la neutralidad. En contraste, Guadalupe Taddeí, al frente del INE, sigue buscando el tono correcto y la brújula institucional. Mientras algunos aún no entienden los límites, Rosa Icela ya tiene el reglamento completo subrayado y en práctica. Que le vaya bien a México, y que quienes deben garantizar el proceso estén a la altura, es lo deseable. Ella ya demostró que sí lo está.</p>
LA PRENSA	Escena del Crimen Gerardo Jiménez	Ceremonia de tragedia	<p>Este sábado se cumple una semana de la muerte de los fotógrafos Berenice Giles y Miguel Ángel Rojas en el festival de música Axe Ceremonia y Blanca Rivera, madre de Berenice denunció las irregularidades por las que han pasado tras el incidente por el cual aún no hay responsables. Por su parte el Alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, señala como responsables directos a los organizadores, sin que concluya la investigación, mientras que la organización del evento, reiteró en una tarjeta informativa que está colaborando en la indagatoria que encabeza la Fiscalía de la Ciudad de México, por lo que llamó a evitar especulaciones. Así que los resultados que dé a conocer Bertha Alcalde deben ser convincentes y rigurosos para hacer justicia a las víctimas y sus familiares, sin castigar a chivos expiatorios.</p>



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC